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〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 3 9 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 5年 1 1月 2日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 22名 68.75％ な し

我等の生業 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

四つのテスト ロータリー財団委員長 比留間 一康 会員

（見延 壽昭 出席委員長）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ 地区大会の案内

2006年1月31日(火)～2月1日(水) ホテル ニューオータニ

登録料 会員 10,000円（内 ｸﾗﾌﾞ半額負担）

家族 5,000円

ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 12,000円（会員、家族共）

詳細はパンフレット参照

○ ＦＲＣ合同例会プログラムが届いています。

幹事報告

○ 「ロータリーの友」誌 購買部数変更について

減部の場合は12月5日までにロータリーの友事務所へ

○ ロータリーの友より

全国ローターアクトクラブ名簿、2005～06年度 ロータリー

財団国際親善奨学生名簿を頂きました。

（原田 友義 幹事）

（後藤 正次 会長）

（な し）

１１月はロータリー財団月間です。

本 日 の 卓 話

Ｆ Ｒ Ｃ 合 同 例 会

全 員 ク ラ ブ 協 議 会



比留間昭三会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござ
います。これからも夫婦相和しでやっていきます。

石井賢司会員⇒3年振りに2冊の本（ミクロの決定圏）を
出版しました。ご興味のある方ご購読下さい。クラブ会長

に一冊贈呈をしておきます。
榎本昭会員⇒親愛なる、私のつれあいの誕生日をお祝い下

さり、ありがとうございます。
比留間重次会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございます。

芦川征史会員⇒妻の誕生月を祝っていただきありがとうご

ざいます。
清水高彦会員⇒誕生月を祝っていただきありがとうござい

ます。重なるのは年と人の付き合いかな？

野島征会員⇒結婚記念日お祝い頂き有難度うございます。
小野寺一昭会員⇒今日誕生日の妻を祝っていただきありが

とうごさいます。花が大好きで大変よろこんでおります。
比留間市郎会員⇒結婚記念日を祝っていただきありがとう

ごさいます。
峯岸一郎会員⇒結婚してもう20年たちました。早いもの

ですね。お祝いありがとうございました。
比留間孝司会員⇒1回目結婚祝を頂き有難うございます。

◆ 今回計 ６０，０００円 累 計 ５５５，０００円

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 重次 会員

清水 高彦 会員

芦川 征史 会員夫人 幸子さん

榎本 昭 会員夫人 一子

小野寺 一昭 会員夫人 の

渡辺 洋司 会員夫人 美香

☆ 結婚月おめでとうござい

網代 雅男 会員
比留間 市郎 会員
比留間 昭三 会員
川島 利男 会員
峯岸 一郎 会員
野島 征 会員

（田中 伸彦 親睦委員長）

第６回 全員クラブ協議会

≪ 報 告 事 項 ≫ （後藤 正次 会長）

① 10月6日 分区連絡会があり、会員増強がテーマとなり

ました。又、自然災害に対する義援金の対応についても

意見を求めました。

② 10月17日 分区ゴルフ会が開催され、当クラブから6名

参加し、3位となりました。

③ 10月23日「アロハ ミネ」のダンスコンサートに参加し

て参りました。

≪ 協 議 事 項 ≫ （後藤 正次 会長）

① クリスマス会の件

12月21日 パレスホテルにて開催が決定しました。来月

の理事会には起案書の提出をお願い致します。

② 親睦旅行の件

12月の秩父夜祭りへの参加の件は、先ほどの委員会報告

のとおりです。

≪ そ の 他 の 事 項 ≫ （後藤 正次 会長）

① 11月11日 ＦＲＣ合同例会が開催されますが、当クラブ

は、当日17:00 西武信用金庫前集合と致しますので、よ

ろしくお願い致します。

② 会員増強について、2名の紹介カードの提出がありまし

た。石井増強委員長の紹介です。

③ 裁判員制度のセミナーについて会員の皆様に職業奉仕委

員会より相応の役割分担をお願いすることになりますの

で御協力下さい。

④ 原田友義幹事より、当クラブに対して、新しいパソコン

一式、並びに周年基金として金１０万円の寄贈の旨、お

申し出がありました。理事会にて快諾させて頂きました

のでご報告致します。

⑤ 11月30日は親睦旅行への振替ではなく通常例会となり

ます。

≪ 会員増強委員会より増強の件≫

① 石井源一郎委員長のリードにより、現在の勧誘状況の説

明がなされました。

② 栗原長三郎会員より、法人会の増強委員としての立場か

ら、会員増強の在り方や方法について意見を述べて頂き

ました。

ニコニコＢＯＸ （内野 義久 親睦委員長）

① 職業奉仕委員会 (榎本 昭 委員長)

12月10日の裁判員制度のセミナーに皆様の協力をお願い

致します。

又、チラシ、ポスターの配布をお願い致します。武蔵村山

市教育委員会の校長会、並びに国際ソロプチミスト武蔵村

山にも協力を要請して参りました。武蔵村山市商工会にも

チラシを配布し、荒井三男武蔵村山市長には御挨拶を頂く

ようお願い致しました。

② プログラム委員会 (石井 賢司 委員長)

今年度後半のプログラムについて、全協での承認を前提に

変更が生じます。変更後の例会プログラムについては改め

て皆さんにご案内致します。

③ 会報雑誌委員会 （比留間 孝司 委員長）

ロータリーの友11月号、並びにガバナー月信より今月の

記事紹介させて頂きました。

④ 親睦委員会 （内野 義久 委員長）

12月の秩父夜祭りへの旅行は、ロータリーの行事とはせ

ず、有志による参加とする旨、理事会にて承認されました。

尚、皆さんには従前どおり、たくさんの参加をお願い致し

ます。

委員会報告


